

第2回健康づくり表彰式が行われました！

笠間市では「みんな元気に健康かさま」をスローガンに、市内において積極的に健康づくり活動に取り組んでいる企業・団体の表彰を行っています。

今年度、受賞された企業・団体を紹介します。



◀表彰を受けた、左から日新シャーリング株、リズム体操、岩間キッズダンス

企業・団体名	活動内容
日新シャーリング(株) 茨城工場	社員の心身の健康と安全作業のための体力づくりを目的に、毎朝ラジオ体操を行い、年に数回サッカー大会やテニス大会などに出場し、健康づくりに取り組んでいます。
リズム体操	年中から小学生を対象に、岩間地区と笠間地区で月に4回ずつ活動しており、30年もの長い間、子どもたちの体力づくりと創作力の向上に取り組んでいます。
岩間キッズダンス	小学2年生から6年生までを対象に、リズムダンスとヒップホップを行っています。月に4回ダンスをしながら健康増進に取り組んでいます。

この活動を参考に、皆さんも健康づくりに取り組んでみませんか。

文部科学大臣賞を受賞



左から山口市長と柴沼さん

スポーツ推進委員として地域に貢献した功績により、柴沼 一夫さん(柏井)が文部科学大臣賞を受賞しました。

柴沼さんは、施設など環境が十分でない中で限られた資源を最大限に生かし、スポーツ振興の基礎を築いてきた方で、現在もスポーツ競技の企画運営や指導育成など、さまざまな活動に携わっています。



ドイツ ラー市訪問団の皆さんと

ドイツ ラー市が7年ぶりに公式訪問

11月3日(火)、4日(水)の2日間、平成20年の訪問以来7年ぶりにドイツ ラー市からヴォルフガング・ミュラー市長をはじめ、議会議員の方々などが笠間市を訪問しました。笠間の菊まつりや流鏑馬を視察し、ドイツとは違う菊の表現や的を射る迫力を目の当たりにして驚かれました。

また、笠間小学校を訪問し、子どもたちと手遊びなどを通して触れ合い、楽しい時間を過ごし、笠間をより深く知ってもらえたよい機会となりました。

ラー市と笠間市は、それぞれ菊まつりを開催しているという縁で、平成19年から交流を続けています。

福祉に恩返しを

コマキ ケイABCアカデミー教室の皆さんから寄付をいただきました。この寄付は、11月8日(日)に開催した「第21回コマキ ケイABCアカデミーフラハーラウ福祉チャリティフラ発表会」で集められたものです。

代表のこまきさんは、「家族が福祉の支援を受けたので、恩返しがしたいという想いからチャリティ発表会をはじめました」と話していました。

いただいた寄付金は、市の事業に有効に活用させていただきます。



市長に寄付金を手渡す
こまき代表と教室の皆さん

茨城県秋季マスターズ水泳大会で県新記録樹立

10月25日（日）に、笠松運動公園で開催された茨城県秋季マスターズ水泳大会において、パシフィックスポーツプラザ笠間会員の皆さん方が参加し、多数の方が入賞をする中、渡邊 わたなべ フィオナさんが、100m平泳ぎで1分33秒70のタイムで見事年齢別県新記録を樹立しました。

支配人の照沼さんは「県内で、笠間の成人スイミングは熱くて強い存在になりつつある。水泳を通じて、友だちの輪が広がり、更に楽しみながら皆さんのが健康づくりに少しでもお役に立つ事ができたらうれしい。」と話していました。



大会に出場した皆さん

草刈りで地区の環境整備



作業をする宮前交遊会のメンバー

友部宮前地区で、主に地区の道普請や水路周りの除草作業を行うため、宮前交遊会（会員数15名）を結成し、年3回除草作業に従事しています。

会長の瀧本清通さんは「雑草が生い茂ると、ゴミのポイ捨てを誘発したり、歩道が歩きにくく危険が伴うことになる。定期的に除草作業をすれば景観もよくなるし、ゴミも減って衛生的にもよい。今後も地区がきれいになればとの思いで作業をしていきたい。」と話していました。

KASAM
TOP

まちの

笠間のいな吉石像が設置されました

11月25日（水）に茨城県石材業協同組合連合会から寄贈していただいた笠間のいな吉の石像が、市役所本所ロビーの総合案内カウンターに設置されました。

この石像は、笠間芸術の森公園で開催された「いばらきストーンフェスティバル2015」で、匠の見事な技で制作されたものです。

市役所に来庁された時は、かわいい姿をご覧いただき、鼻や頭をなでてあげてください。



設置された
笠間のいな吉石像

ポートピア岩間の売上の一環が地域貢献に

ポートピア岩間は、浜名湖競艇企業団（静岡県浜松市および湖西市）がモーターポート競走法に基づき開場している、ボートレースの場外舟券発売場です。平成26年度の来場者数は447,150人と市内外から多くの方が来場しています。

同企業団からは、市との協定に基づき毎年売上の一環（平成26年度は約4,300万円）が地域貢献の一環として支払われ、市では行政運営の貴重な財源として活用しています。

ポートピア岩間は、菊まつりのPRや毎月行う施設周辺の清掃により環境美化に貢献するなど、地域密着型施設として地元から愛される施設を目指した取組みを行っています。



玄関前に飾られた笠間の菊